

2025 青春メッセージ開会挨拶

皆様お早うございます。北本ロータリークラブ会長の松島でございます。
本日はお忙しい中、沢山の方々がこの青春メッセージの会場にお越し下さいました。

また埼玉県立北本高等学校長本城千晶(チアキ)様、国際ロータリー2770 地区青少年奉仕部門委員長星野晃一郎様など多くのご来賓の方々にもご出席を頂いております。誠に有難うございます。なお、北本市長の三宮幸雄様は午後からご出席頂けると伺っております。

今日は、地元の北本高校生、海外からの留学生、海外への留学候補生や海外留学を経験されたローテックスの皆さんなど47名の方が参加して下さいました。また8名のロータークト皆様を始め、多くの方々にもお手伝いを頂いております。有難うございます。

2000年に始まったこの青春メッセージは、2019年迄19回開催されてきましたが、新型コロナウィルスの感染拡大の影響等で 2020 年から中断を余儀なくされてきましたが、昨年3月、北本高校や国際ロータリー2770 地区青少年交換委員会の皆様をはじめ関係者の方々のご協力によりまして、5年ぶりに開催することができました。今迄は私の夢や私の挑戦、私の目標などのテーマで、数名程度の方が発表をしてきました。

今回は約47名の出席者を6チームに分け「さあ、撮ろう」というテーマで & グリーンマーケットに出店頂いたお店を取材し、食べ物やお店の方とのやり取りなどを通してその魅力を15秒から30秒程度の動画に纏め、グループごとに発表頂きます。いわば北本の魅力再発見ともいえると思います。

また、こうした機会を通して将来を担う若人達が、お互い理解しあい、これから国際親善や世界平和の推進につながっていけければ素晴らしいなあと思います。今日が楽しい1日となり、更に交流が広がり、深まることを願っております。

皆様、本日はどうぞ宜しくお願ひ致します。
有難うございました。

令和7年12月13日
北本ロータリークラブ会長
松島 修一